

# Comment annoncer l'évangile aux enfants N°8



Michèle Brugnoli



## La puissance de l'unité

Des forces mauvaises poussent la jeune génération à la révolte, au mensonge, à l'impureté sexuelle, à la violence... Il est donc vital d'exercer notre autorité spirituelle. (Matthieu 18 :18) Une directrice de crèche m'a confié qu'elle le faisait à trois niveaux : rébellion, disputes et agressivité. Quelle différence ! Contestations, perturbations et accidents étaient écartés !

Les malentendus et les frustrations au sein d'une équipe peuvent toujours se produire. Sans unité, le combat est bien plus lourd. Alors que je débutais dans le ministère en compagnie d'une autre jeune fille, nous étions sous la responsabilité d'une institutrice très compétente. Nous animions des plein air hebdomadaires dans une cité HLM, chacune ciblait un groupe d'âge différent. Sans raison apparente, les trajets aller étaient toujours moroses, alors que nos retours pétillaient de joie ... Un jour, notre responsable nous a ouvert son

cœur : nos constants retards la démoralisaient. Un échange honnête a dissipé le malentendu et a permis réconciliation et réforme. La situation s'est aussitôt améliorée.

**Se dire la vérité dans l'amour.** Ephésiens 4:15 restaure l'autorité et permet d'affronter ensemble les problèmes. C'est l'un des meilleurs signes de maturité.

Mise en page de Marianne Dubois

Cet enseignement est gratuitement à votre disposition en vidéo sur le site : [www.carlobrugnoli.net](http://www.carlobrugnoli.net)

**Michèle Brugnoli**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)